

Ethnologisches Museum

von Erik Boß



Foto: Eingang zum Museum in der Lansstraße - (c)2016

Die Tage vom Ethnologischen Museum in Dahlem sind gezählt. Die Sammlung zieht um ins wiederaufgebaute Berliner Stadtschloss, das den zusätzlichen Namen Humboldt-Forum bekommen hat. Der bevorstehende Umzug war für mich der Grund, mal nach Dahlem zu fahren. Außerdem fand im Foyer gerade eine Markt mit Kunstgewerbe statt, fast noch schöner als auf einem Weihnachtsmarkt.

Als ethnologischer Kunstbanause habe ich meine Bilder aus dem Museum und die vom Markt in diesem Blog einfach mal gemischt. Wahre Kunstfreunde mögen mir das verzeihen.





